

Pimpin Upacara 17-an, Kasdim 0712 Tegal Sampaikan Amanat Pangdam IV/Diponegoro

M.Nursalim - TEGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 17, 2023 - 13:50



Tegal – Kodim 0712/Tegal menggelar upacara bendera 17-an bulan Maret 2023, bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Kepala Staf Kodim Mayor Cba Eko Budi Sardjono dan sebagai Komandan Upacara (Danup) Danramil 04/Warureja Kapten Inf Taryoto, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0712/Tegal Jln. Raya Pagongan Kecamatan Dukuhturi Kabupaten Tegal yang diikuti seluruh anggota Kodim 0712/Tegal beserta PNS dan Satuan Dinas Jawatan, Jumat (17/3/2023).

Dalam sambutannya Panglima Kodam (Pangdam) IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetijono, yang dibacakan Irup Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada prajurit dan PNS Kodam IV/Dip, yang telah bekerja dengan tulus dan ikhlas serta menunjukkan dedikasi yang baik dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi masing-masing. Jangan mudah berpuas diri dengan apa yang kita raih hingga saat ini dan selalu berupaya meningkatkan etos kerja dan kualitas pribadi masing-masing, jangan berhenti untuk belajar dan mengembangkan pengetahuan yang bermanfaat bagi pelaksanaan tugas pokok satuan.

Pangdam juga menyampaikan, bahwa Kodam IV/Dip membawahi Jawa Tengah dan Daerah Istimewa Yogyakarta dengan kondisi geografis yang rawan bencana alam, menyikapi kondisi alam yang rawan bencana tersebut kepada seluruh Komandan Satkowil dan anggota jajaran Kodam IV/Dip untuk bersinergi dengan Polri dan Pemda dalam melakukan antisipasi Bencal di wilayah masing-masing.

Pada akhir sambutannya Pangdam IV/Dip sampaikan beberapa yang perlu dipedomani oleh para anggota antara lain, terus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas terlebih dengan datangnya bulan Ramadhan 1444 H, bulan yang penuh dengan berkah dan ampunan, tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan yang tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro, pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di lingkungan satuan maupun di tengah masyarakat, tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Selain itu, jaga keamanan saat berlalu lintas dan jaga kesehatan dengan rajin berolahraga, makan makanan yang bergizi, serta tetap patuhi protokol kesehatan dalam setiap kegiatan dan Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara. (pendiftegal)